
Compte rendu de l'assemblée générale 2022 
du club photo « Regard et Perspective »

Le jeudi 1er décembre 2022 à 19 h, les membres du club photo « Regard et Perspective » se sont 
réunis à la salle « dite Mairie de GAUBERT » pour leur assemblée générale.

17 personnes étaient présentes, (voir la feuille de présence jointe à ce compte rendu en annexe).
8 personnes étaient absentes dont 4 excusées qui avaient donné leur pouvoir.

Le quorum étant atteint, le Président Louis RANCHON a ouvert la séance en souhaitant la 
bienvenue aux participants, il a rappelé que le traditionnel banquet annuel, tiré du sac, ne pourrait 
avoir lieu ce jour, en raison de la recrudescence de l'épidémie de COVID et a assuré que ce n'était 
que partie remise.

Il a ensuite fait part du rapport moral d'activités, joint à ce compte rendu en annexe.
Plusieurs personnes ont pris la parole pour rappeler quelques actions ou sorties qui étaient omises. 
Compte tenu des modifications à apporter, le rapport moral à été voté à l’unanimité.

La trésorière Évelyne CLARA à ensuite fait part à l'assemblée du rapport financier de l'année et des 
prévisions pour l'année à venir. 
Le passage du montant de la cotisation à 20 euros a été proposé.
Le rapport financier  joint à ce compte rendu en annexe, et les propositions d'investissement et 
d'augmentation ont été votées à l'unanimité.

Les différents membres du bureau ont proposé leur démission de manière à élire un nouveau 
bureau, personne dans la salle ne souhaitant prendre part au nouveau bureau, hormis Sandrine qui 
accepte un poste de suppléant, le bureau a été reconduit dans sa totalité.

Sont donc membres du bureau :
• Louis RANCHON, président
• Bernard GONCE, co-président
• Évelyne CLARA, trésorière,
• Daniel MEYNIER, trésorier adjoint
• Yves CLARA, secrétaire
• Sandrine VILLAIN, secrétaire adjointe,
• Pierre AUSSAGUEL, responsable technique attaché à la chose numérique.

L'ordre du jour étant épuisé, il est mis fin à la séance à 20 h.



RAPPORT D’ACTIVITÉ EXERCICE 2021-2022

Activités « sorties »

Hervé a proposé des sorties à Moustiers et Gréoux à l’occasion des fêtes vénitiennes et à Sisteron
pour une reconstitution historique à la citadelle. Ont participé Monique et Solange.

Le 24 mai j’avais proposé une sortie aux Hautes Sieyes et à Courbon Yves et Laure sont venus.
Nous avons dû renoncer à Courbon à cause de la météo.

Pierre a organisé plusieurs activités :
- Une sortie au vieil Aiglun pour photographier la voie lactée
- Au plan d’eau des Féréols pour des photos de nuit
- Une séance studio avec Florent

 Le 10 novembre nous n’avions pas la salle nous avons fait une sortie dans le vieux Digne 
présents Fabienne, Hervé, Serge, Pierre, Michel, Yves B et Louis

Yves C a organisé une sortie pédagogique pour les débutants au parc Louis Jouvet 
essentiellement axée sur le triangle d’exposition.

Le 19 Novembre nous avons fait une sortie à Avignon pour l’exposition « Amazonia » de 
Sebastiao Salgado plus la visite du Palais des Papes nous étions 9.

Partenariats :

Marc BEVILACQUA, le président de l’association « Trial de l’Escalo » a demandé si nous 
étions intéressés par un partenariat lors des différentes manifestations de leur association.
Hervé a participé à plusieurs épreuves sportives, dont le trial l’Escale / Mirabeau

Le partenariat avec le CC René CHAR n'avait pas été reconduit pendant l'année 2021/2022 à 
cause de la pandémie et des incertitudes planant sur le milieu artistique, Hervé et Daniel ont tout 
de même poursuivi leur travail de prise de vues « en candidats libres » à la plus grande joie 
d'Emily RICHAUD. 
Celle-ci nous a recontacté pour mettre en place une nouvelle convention de partenariat pour 
l'année 22/23, nous devons prendre rendez-vous avec la direction.

Nous avons exposé 38 photos sur le thème  « Ombre et Lumière » à la médiathèque de 
Mallemoisson. 
Prévue pour durer  du 8 au 22 octobre mais à la demande de la responsable l’exposition a été 
prolongée. 
Pour la responsable de la médiathèque, cette manifestation a été un vrai succès avec une 
estimation d'une soixantaine de visiteurs les deux premières semaines. Les prolongations ont 
générées moins de flux. 
Les membres de l'amicale et la responsable de la médiathèque sont très satisfaites et prêtes à 
renouveler ce partenariat. 
Françoise a réalisé une très belle affiche en utilisant une photo de Stéphane.



Thème de travail, prochaines expositions, 

La récolte des photos sur le thème « La Rue » (initialement « la rue, les gens ») qui était l'item de 
travail pour l'année 2021/2022, est terminée à ce jour. Elle réuni 21 participants pour une 
nouvelle exposition qui sera sans aucun doute et comme à chaque fois très chouette !

Le nouveau thème de travail pour l'année 2022/2023, « L'EAU », a été voté à 13 voix pour 20 
votants.
À vos appareils !

L’activité jusqu’au mois de juin avant la pose estivale a été assez réduite nous n’étions pas très 
nombreux aux réunions du jeudi.
Avant la rentrée de septembre nous avons fait une réunion du CA restreint pour réfléchir à des 
solutions pour redynamiser le club et rendre les séances plus intéressantes notamment en analysant 
plus les photos présentées et éventuellement en retravaillant les Raws. 
Une fiche d'analyse de l'image a été mise au point par Pierre. 
Lors de cette réunion, nous avons mis en place l'outil de communication SIGNAL, messagerie 
instantanée de type Whatsapp, pour échanger plus simplement et immédiatement les informations 
sur d'éventuelles sorties ou autre. 

Une page Facebook a été ouverte, Florent se chargera de la faire vivre.

A la suite du forum des associations nous avons eut le plaisir d’accueillir trois nouveaux membres  
Fabienne, Yves B et Christophe qui sont venus se rajouter à Élisabeth et Sandrine qui nous avaient 
rejoint avant le mois de juin.     

Lors du forum, Yves.C a pu discuter avec Madame le maire de Digne, Patricia GRANET, au sujet 
de la salle de Gaubert qui présente des fissures assez importantes, elle lui a assuré que de fréquents 
contrôles étaient effectués et que si la salle devait être fermée nous serions hébergés dans une autre 
salle.  
Il est bon de rappeler que la salle nous est prêtée à titre gracieux et que l’entretien l’éclairage et le 
chauffage sont assurés par la municipalité. 
C’est une façon, pour la Mairie de nous subventionner et de nous montrer son soutien.                      



BILAN FINANCIER 2022

Solde compte courant 2021 = 762,18 €
Solde livret A 2021             = 1388,45€

Dépenses 2022

Repas club (AG 2021 et repas été ) = 80,66€
Tirage phot Saal digital                   = 89,20€
Assurance Maif                                = 103,46€
Affiches Expo Mallemoisson           = 48,00€

Total dépenses                                   = 321,32 €

Recettes 2022

22 adhérents 
Recette due aux adhésions                 = 330,00 €

Le bilan financier établi le 21/11/2022 fait apparaître :
Solde du compte courant                   = 770,86€
Solde livret A (6,94 € intérêts )      = 1395,39€

Trésorerie du club                             = 2166,25€



Prévisionnel 2023

Changement lampe du vidéo projecteur  ?          59€
Changement du vidéo projecteur� �

Assurance Maif                                                    122€
Tirage photos et publicité expo                            150€
Achat de 4 classeurs photos                                  120€
Participation aux repas                                         100€

Signatures

Le co-présidentLe président

Le secrétaireLa trésorière




